



## Prevén reacomodo de alcaldes

Ante el rumbo interno que están tomando la mayoría de los partidos políticos, quienes saben de estos temas pronostican un reacomodo de fuerzas en la capital del país, donde algunos alcaldes integrarán bloques en busca de un paraguas para los próximos años.

Hay gobiernos, sobre todo en la oposición, que, a pesar de haber triunfado en sus respectivos territorios, quedaron a la deriva luego de que sus partidos fueron derrotados o que, a pesar de haber ganado, se dividieron por los resultados electorales del 2 de junio.

Y aquí es donde algunos líderes, como **Julio César El Nenuco Moreno**, cacique de Venustiano Carranza —por ejemplo—, busca hacer su *ronchita* adoptando a alcaldes de Morena y de la oposición para enfrentar, juntos, a los grupos radicales del partido.

A finales del año pasado recibió en San Lázaro a un alcalde del sur de la ciudad, que aunque es identificado con el PAN, no es bien visto al interior de ese partido, por lo que tiene listo su salto a la Cuarta Transformación.

La citada reunión duró alrededor de cuatro horas y todo el mundo piensa que *El Nenuco* quiere ser quien se lleve a ese alcalde al *lado oscuro* para ganar puntos al interior de los guindas, que, por más intentos que hace, no es tomado en cuenta.

Hay que recordar que el exdelegado de Venustiano Carranza se la jugó con los candidatos impulsados por **Claudia Sheinbaum** en la Ciudad de México y, al ganar **Clara Brugada** el gobierno, en automático se convirtió en *non grato* en la capital.

Por eso busca jalar aliados en las alcaldías vecinas, como en Gustavo A. Madero, por ejemplo, donde todo el mundo sabe de la

**Algunos alcaldes integrarán bloques en busca de un paraguas para los próximos años.**

influencia que tiene sobre **Janecarlo Lozano**, al cual financió desde su precampaña.

Es público que **Janecarlo** rinde pleitesía a **Moreno**, a quien considera su jefe político en la ciudad, aunque, al final, fue palomeado por **Sheinbaum** y apoyado por la titular de la Segob, **Rosa Isela Rodríguez**, a través de la operación de los hermanos **Carlos** y **Efraín Morales**.

Un motivo más para que *El Nenuco* decidiera adoptar a **Lozano** en GAM fue la gran rivalidad de años con el líder político de ese territorio, **Víctor Hugo Lobo**, con quien siempre disputó el control de la ciudad cuando ambos estaban en el PRD.

Y es que fueron muchos años los que **Janecarlo** fue parte del equipo de **Lobo**; fue su hechura, hasta que el hoy alcalde lo traicionó en 2021 al ofrecerse a Morena, apenas después de asumir como diputado local, cargo al que llegó por el sol azteca.

Ahora los tres están en Morena, pero como ninguno de ellos es orgánico, no tienen un futuro político asegurado en la Cuarta Transformación, pues también entre los guindas hay una fuerte disputa interna entre los radicales y los moderados del partido.

Aunque *El Nenuco* es de los más activos tratando de llevar agua a su molino, hay otros actores que tampoco cantan mal las rancheras, como **Marcelo Ebrard**, quien oficialmente sólo controla a **Javier López Casarín** en Álvaro Obregón, pero quiere extender su influencia a otros lugares.

Muy pronto se sabrá del primer brinco de otro alcalde de oposición hacia Morena.



### CENTAVITOS

Y hablando de alcaldes opositores inconformes, igual y no hay que perder de vista que los partidos aliados de Morena en el Congreso de la Ciudad de México tampoco están muy a gusto con el trato que les están dando. Dicen que hay maltrato, tanto desde el gobierno capitalino como de la bancada guinda, pues confunden colaboración con servilismo. Es decir, que ya no les piden apoyo, les dan órdenes... y así no se llevan.